

Auszug aus der Niederschrift zur Sitzung der Bezirksvertretung Eilpe/Dahl vom 29.08.2024

Öffentlicher Teil

TOP .. Mündliche Mitteilungen

Das Geschwindigkeitsdisplay wurde vom Wirtschaftsbetrieb Hagen und dem Vertreter der Bezirksvertretung Eilpe/Dahl vor der Delstener Schule angebracht.

In diesem Zusammenhang bedankt sich Herr Dahme bei dem Wirtschaftsbetrieb Hagen für die gute Zusammenarbeit mit der Geschäftsstelle der Bezirksvertretung.

Auf die Frage (Herr Pfeiffer), ob das Display auch an anderer Stelle angebracht werden kann, erklärt Herr Bleicker, dass die Anbringung nur an bestimmten Laternen möglich sei. Der Wirtschaftsbetrieb Hagen wird aber prüfen, inwieweit der Einsatz des Displays an anderer Stelle möglich sind.